

les horizons éternels!... Et voilà pourquoi nous devons tant inaplorer celui que l'Eglise appelle *lumen cordium*.

Il y a trente ans, tout jeune prêtre, à Paris, j'entendais Jules Simon parler des missionnaires pour qui, sans être croyant lui-même, il professait la plus grande admiration. Il les appelait " des âmes remplies d'éternité ". Des âmes remplies d'éternité! Certes, voilà bien ce que doivent être les âmes sacerdotales, les âmes des amis de Jésus. Et de quoi donc, mon Dieu, seraient-elles remplies, si elles ne l'étaient pas d'éternité?... de l'amour du monde... de la soif de ses plaisirs mensongers et passagers... du désir des honneurs fragiles et inconstants... du besoin des affections humaines changeantes et capricieuses... du feu des passions qui dévorent mais ne satisfont jamais?... *Absit*. Nos âmes sont trop grandes pour les choses qui finissent. Seraient-elles pleines du monde entier qu'elles seraient encore vides. Seuls, Dieu, Jésus, l'Eglise, les âmes peuvent les satisfaire et les remplir. Oui, ce que je vous souhaite, ce que je demande pour vous, ce que nous allons demander les uns pour les autres pendant cette bénédiction du Saint-Sacrement, ce sont des " âmes remplies d'éternité ". Elles seront dignes alors du divin prêtre, qui nous a dit en nous faisant ses prêtres : *Vos dixi amicos...*

Mgr EDMOND MEUNIER



EST sous le coup d'une vive émotion que nous écrivons la biographie de ce cher défunt. Mgr Meunier était l'un des prêtres les plus dévoués aux intérêts des Canadiens français d'Ontario. Il eut volontiers donné sa vie pour eux. Et c'est au moment où ses compatriotes souf-